

Dar un buen espectáculo es prioridad para el atletismo



Lima, 6 ago (Jit) Este martes arranca el deporte rey en el Estadio de la Villa Deportiva Nacional Videna con cinco finales y aumentarán las tensiones para los seguidores.

Buscar resultados que se conviertan en un espectáculo para su pueblo es una de las prioridades del atletismo cubano, en especial para el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría y su entrenador Daniel Osorio, que por primera vez están involucrados como dupla en unos Juegos Panamericanos.

Este martes arranca el deporte rey en el Estadio de la Villa Deportiva Nacional Videna con cinco finales y aumentarán las tensiones para los seguidores de una disciplina que reúne gran cantidad de estrellas y promete buenas disputas.

Aunque la final de Juan Miguel no será hasta el miércoles en la tarde, ya se centran en él varias miradas y su actual estado fue uno de los focos de atención en el curso de desarrollo para periodistas que en coincidencia con los juegos organiza la IAAF en esta ciudad.

Osorio compartió este lunes con los medios de prensa invitados al seminario y expuso sus experiencias como formador de jóvenes talentos, en especial su actual pupilo, quien en menos de una semana cumplirá 21 años y es el favorito al oro aquí.

El también jefe técnico del atletismo en la Isla explicó acerca de los métodos de trabajo del sistema deportivo cubano, la detección de talentos y la responsabilidad de formarlos no solo como campeones, también como personas para aportar a la sociedad en que viven.

Las preguntas acerca de las aspiraciones en esta cita no podían faltar, y en ese sentido reconoció que el objetivo es la medalla de oro para dedicarla a su afición.

«Venimos a disfrutar la competencia y darle un alegrón al pueblo», aseguró Osorio, sin dar muchos otros detalles más allá de lo ya conocido acerca de la buena preparación que han realizado y lo estable de los resultados hasta el momento.

Interrogado sobre posibles marcas para agenciarse el oro opinó que deben estar entre los 8,30-8,40 metros, un rango al que Juan Miguel accede habitualmente sin mayores contratiempos.

«En un momento habíamos pensado en registros superiores, pero no creo que las condiciones de temperatura y humedad que hemos encontrado permitan más», consideró por su experiencia en este sentido.

Osorio compartió el espacio como ponente con el marchista colombiano Éider Arévalo y su entrenador Luis Fernando López.

Este martes en el inicio de las competencias debe llegar el primer oro cubano, pues estarán en acción las discóbolos Denia Caballero y Yaimé Pérez, únicas favoritas a ese cetro.

El disco de hombres, los 5 mil metros también masculinos, y la longitud y los 10 mil de mujeres serán los otros premios a repartir en una jornada en la que dará comienzo el decatlón y habrá semifinales de los 400 con vallas (f) y los 100 metros (m).

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198209-dar-un-buen-espectaculo-es-prioridad-para-el-atletismo>



Radio Habana Cuba